



### **Facultad de Ciencias Humanas de Unillanos estrena especialización**

La Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación de la Universidad de los Llanos acaba de recibir de parte del Ministerio de Educación el registro calificado para la especialización en Acción Motriz por un término de siete años.

El nuevo posgrado, dirigido a profesionales en el área de educación física, pedagogía infantil, sicología, fisioterapia y profesionales en áreas afines, se convierte en la primera especialización adscrita a esta Facultad y en el programa pionero en el Meta desde el que se generarán propuestas concernientes a las acciones motrices del deporte, el juego, la educación física y otras manifestaciones culturales.

El director del programa, magíster Óscar Santamaría, comentó que la proyección es iniciar con el primer grupo de estudiantes hacia el segundo semestre del año.

Óscar Domínguez González, rector de la Universidad, destacó el trabajo del grupo docente y de la oficina de autoevaluación y acreditación de la Institución, para alcanzar este propósito por el que se venía trabajando desde hace varios años y que hoy no solo beneficia a los egresados de Unillanos sino a todos los profesionales del Meta y la Región.